



Compte rendu de la réunion du Vendredi 28 avril 2023 Conseil municipal jeunes

Personnes présentes :

Elus : Myriam Boivineau, Alexandra Legrand, Christelle Jallifier Verne, Véronique Gazet
Jeunes : Léon Balmain (CE1), Katarina Payen (CE2), Lumen Guidoux (CM2), Gauthier Jaouanet (CE2), Lucie Dintzer (CE2), Mikel Doda (CM1), Soane Villemin (CE2), Louis Mauge (CM1), Aymeric Brigonnet (6^{ème}), Emma Repellin (6^{ème}), Wladi Witkowski (6^{ème})

Personnes absentes excusées :

Elus : José Rico, Hervé Genon, Josyane Bazin
Jeunes : Timothé Poudat

1- Budget alloué au conseil municipal jeunes :

La commune de Val d'Arc a voté un budget de 3 000 € pour soutenir les jeunes dans leurs projets.

2- Lettre de Mme la Députée

Mme Bonnivard, députée de la circonscription, a écrit au conseil municipal jeunes pour le féliciter de son engagement et lui proposer de venir expliquer son rôle d'élue parlementaire.

Les jeunes décident donc de l'inviter à l'automne.

3- Communication avec les autres enfants

Une lettre sera envoyée aux enseignants afin de faire connaître l'existence du conseil municipal jeunes et de demander s'il serait possible de laisser aux élèves élus un temps de parole en classe pour discuter avec leurs camarades des projets qu'ils mettent en place.

4- Projets décidés

1- Campagne d'affichage contre les incivilités :

Les jeunes sont très sensibles aux problèmes d'incivilité de la part des jeunes comme des adultes. Ils voudraient réaliser une campagne d'affichage sur les thèmes suivants :

- le harcèlement et les insultes des jeunes entre eux
- le non respect des jeux au Parc Rochette (limite d'âge)
- le non respect des zones de poubelles de tri
- l'incitation à utiliser des sacs à crottes pour les animaux de compagnie

2- Nettoyage de la commune et sensibilisation au tri

Les jeunes proposent de mettre en place une action consacrée au nettoyage de la commune à l'automne, un samedi matin avec éventuelle intervention du sirtom pour sensibiliser aux nouvelles consignes de tri et au compostage.

3- Réalisation d'une fresque dans le souterrain

Les jeunes ont été choqués des tags faits dans le souterrain. Ils souhaitent y réaliser une fresque qu'ils choisiraient et que pourraient faire les enfants des écoles, avec un professionnel.

Les jeunes se proposent de venir présenter leurs projets au retour des vacances d'été lors d'un conseil municipal.